

Diligencia se enmarca en una arista del caso Sierra Bella, le incautaron celular y notebook

Policías allanan domicilio de diputada Karol Cariola cuando daba a luz a su hijo

RICARDO CÁRCAMO

Durante la mañana de este lunes, funcionarios de la PDI allanaron el departamento de la diputada Karol Cariola (PC) por orden del fiscal regional de Coquimbo, Patricio Cooper, quién está a cargo de la investigación por el presunto fraude al fisco en la compraventa de la exclínica Sierra Bella, bajo la administración de la exalcaldesa de Santiago, Irací Hassler (PC).

La Fiscalía de Coquimbo emitió un comunicado donde explicó que "las diligencias fueron autorizadas por el Séptimo Juzgado de Garantía, con el objeto de recabar diversas evidencias para el esclarecimiento de hechos que pueden revestir carácter de delitos funcionarios, como presunto tráfico de influencias, en una causa iniciada de oficio y que se deriva de otra causa penal conocida como Sierra Bella".

El comunicado detalla que se incautaron diversas especies electrónicas, entre ellas un "notebook y un teléfono celular". Además, asegura que la diligencia se llevó a cabo con el total apego al debido proceso, y que contó con la colaboración del entorno familiar de la parlamentaria. "La investigación se encuentra abierta y en proceso de reunión de antecedentes", concluye el órgano persecutor.

En el mismo caso se sumó un informe de 384 páginas elaborado por la PDI -y al que tuvo acceso este diario- que reveló la existencia de chats entre la diputada Cariola y la exalcaldesa Hassler. "Se me ocurrió una idea. La creación de una

Informe de la PDI reveló chats -borrados y recuperados por un programa forense- en que la congresista le sugiere a la exalcaldesa de Santiago, Irací Hassler, crear una clínica comunal.



Cariola y Hassler hablan de las posibilidades de tener en la exclínica Sierra Bella consultas de salud mental para mujeres.

ELISA VERDEJO



MAURICIO QUEZADA

clínica comunal para la mujer. Enfocada en la salud sexual y reproductiva, salud mental y dental. Puede ser una iniciativa pionera con enfoque de género, pero popular", fue lo que sugirió la congresista a su compañera de partido. El informe de la PDI indica claramente que en una conversación entre Hassler y Cariola, la diputada le sugiere adquirir el edificio de Sierra Bella.

La exjefa comunal, añade el documento policial, "respondió que ya estaban en proceso de adquirir dos edificios destinados a salud, el primero ubicado en calle Carmen, que estaba destinado a ser un centro de salud mental comunitaria; y el otro en Sierra Bella, el cual era una

clínica privada, ante lo cual Karol Cariola le recomienda la adquisición de Sierra Bella".

"La totalidad de la conversación entre Irací Hassler y la diputada Karol Cariola fue borrada y recuperada con el programa forense", reveló el informe policial, aludiendo a los peritajes necesarios para recuperar el diálogo. El celular de Hassler pericidado, un modelo Samsung S21 Plus, fue caratulado con el Número Único de Especie, N.U.E., 6319840.

A través de un comunicado, la actual presidenta de la Cámara de Diputados apuntó que "habiendo terminado mi trabajo de parto recientemente, con mi hijo recién nacido y aún hospitalizada, se me ha solicitado mi teléfono celular y computador, de los cuales he hecho entrega voluntariamente a través de familiares. Por la naturaleza de las condiciones en que me encuentro, desconozco mayores detalles de la investigación que se está llevando y las razones que supuestamente me involucran en ella, debido a que no he sido formalizada ni como parte de ningún proceso judicial".

Aseguró que "como autoridad de la República he actuado en todo momento apegada a las leyes, estoy tranquila y siempre dispuesta a colaborar en todo lo que la justicia requiera en el marco de cualquier investigación judicial".

La jefa de la bancada comunista, diputada Lorena Pizarro, se refirió al allanamiento del departamento de Cariola. "Esperamos que se realice una investigación rigurosa que permita aclarar esta situación que se ha dado a entender a la opinión pública, pero que, sin duda, el resultado debe ser de conocimiento público", declaró la parlamentaria.

"No tengo la menor duda en que la diputada Karol Cariola estará en absoluta disposición, como ya lo hizo su familia en el allanamiento, de colaborar con todas las preguntas que le hagan al respecto", aseveró.

Cariola dio a luz a su bebé el mismo día en que fue allanado su domicilio.



REDES SOCIALES

Largo trabajo de parto

La diputada Karol Cariola fue madre por primera vez en este súper lunes que no estuvo ajeno de controversias. La parlamentaria subió una fotografía a Instagram junto a su hijo Borja y a su pareja y padre del recién nacido, el diputado Tomás de Rementería (PS). "Después de largas horas de trabajo de parto, ya estás con nosotros ¡Bienvenido Borjita", escribió en el post la diputada. El nacimiento del pequeño marcó un hito en la vida personal de la diputada, quien se convirtió en mamá por primera vez. El diputado socialista también manifestó su entusiasmo por el nacimiento de su tercer hijo. En minutos, la publicación se llenó de buenos deseos y felicitaciones a la parlamentaria.